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울94 ( ) 2第 回 特別 議 臨時 文化敎育委員 議錄 第 號

울特別 議 事務處

1997 5 9 ( ) 2日時 年 月 日 金 午後 時

場所 文化敎育委員 議室

議事日程

울1. 特別 敎育廳傘下 級學校給食施設運營 圖書館相助

에 한運營 關 行政事務調査實施 件

울2. 特別 敎育賞條例中改正條例案

아 트3. 100 2民 敷地賣却時地方財政法施行令第 條 項 積極

的 適用請願撤回動議 件

에 한4. 東洋工高移轉計劃撤回 人文系高等學校設立要求 關 請

願審査

한 에 한5. 東洋工業高等學校移轉承認 早速 履行促求 關 請願

에 한6. 獨立門初等學校移轉再配置 關 請願審査 件

審査 案件

울1. 特別 敎育廳傘下 級學校給食施設運營 圖書館相助

에 한 ( 50運營 關 行政事務調査實施 件 李英順 議員 外 人 發

) ... 2議 面

울 울2. (特別 敎育賞條例中改正條例案 特別 敎育監 提

) ... 4出 面

아 트3. 100 2民 敷地賣却時地方財政法施行令第 條 項 積極

... 15的 適用請願撤回動議 件 面

에 한4. 東洋工高移轉計劃撤回 人文系高等學校設立要求 關 請

( ) ... 16願審査 盧永奭 議員 紹介 面

한 에 한5. (東洋工業高等學校移轉承認 早速 履行促求 關 請願 鄭
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) ... 16淵甫 議員 紹介 面

에 한6. (獨立門初等學校移轉再配置 關 請願審査 件 李成浩 議

) ... 29員 紹介 面

(14 30 )時 分 開議

원 었 므 울; 94委員長 劉大運 特別 議○

시 차 개 하겠습니다2 .文化敎育委員

( 3 )議事棒 打

울1. 特別 敎育廳傘下 級學校給食施設運營 圖書館相助

에 한 ( 50 )運營 關 行政事務調査實施 件 李英順 議員 外 人 發議

사 항 울 산하 각; 1委員長 劉大運 特別 敎育廳○

학 식시 운 도 상 운 에 한 행 사

사 실시 건 상 합니다.

( 3 )議事棒 打

아시는 같 시 에 울93 特別 敎育廳

산하 각 학 식시 운 도 상 운 에 한

행 사 사 계 채택한 습니다.

행 사 사 실시함에 어 사 차상 사

상 변경하고 합니다.

당 계 에 하 각 학 식시 운 실태 울시

내 학원 학 내 압시 그리고 운 실태 도 상, , ,

운 등에 하여 행 사 사 실시하도 어

습니다만 미 간담 에 여러 원님들과 한 같

행 사 사 상사 학 식시 운 실태 사

건 우리 원 에 행 사 사 후 北部敎育廳

내 신 식학 리 매과 에 하여
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사 에 특별감사 실시하여 재 에監査院

습니다.

한 울시내 학원 운 실태에 한 행 사 사

도 울지검 특 에 학원 등 개 학원과13

보습학원 상 사 에 는 것 알고 습니다.

재 사 사안에 하여 행 사 사 실시함

하다고 단 니다 라 건에 하여는 사 상에. 2

코 하는 원 여러 없 십니, ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 학 식시 운 실태 사 건과

학원 운 실태 사 건 행 사 사 상에 하

하 포합니다.

( 3 )議事棒 打

다 도 상 운 에 한 행 사 사 실시함

에 어 행 사 사 내실 고 실시하

하여 원 운 하고 합니다 미 간담 에.

하고 하여 드린 개 원 각각2

원 과 원 하고 행 사 사 실시하고 하

는 원 여러 없 십니, ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 원 과 원 하여 드

린 안 가결 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

원 안

에 실( )
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......................................................................

상 울 산하 각 학 식시 운特別 敎育廳

도 상 운 에 한 행 사 사 실시 건

결합니다.

울 울2. (特別 敎育賞條例中改正條例案 特別 敎育監 提

)出

(14 34 )時 分

사 항 울; 2委員長 劉大運 特別 敎育賞條例中改○

상 합니다.正條例案

( 3 )議事棒 打

안 해 주시 랍니다.初等敎育局長

니다 울; .初等敎育局長 洪貞植 初等敎育局長 洪貞植 特○

에 한 안 드리겠습니別 敎育賞條例中改正條例案

다.

안 말씀드리겠습니다 울. 特別 敎育賞條例中改正

안하게 것 과 특條例案

실 하는 시 사 에 하고 울 상·

각 별 균 는 시상 도 하고 울

하여 하고 는 아 특 공

창하 하여 시상 에 가하 는 것 니,

다.

주 골 말씀드리 울 상 시상 에

등 에 포함 어 는 아 아 특·

과 등 리 독립 하여 재 개, 4

에 개 하고 시상 원 함에5 ,

습니다.
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참고 말씀드리 울 월79 3 10特別 敎育賞

에 어 재 에 걸쳐 시상 해 습니다18 .

당시에는 원 특 쪽 학 가 아주 었습

니다 그러 재는 울에 원 공 사립 포함해. ·

원 가 에 고 습니다 특 학1,398 5,116 .院

도 재 공 사립 포함해 개 학 가 고· 20 , 831

원 습니다.

과 신 비 는 별첨한 것 참고해 주시改正條例案

고맙겠습니다.

상 안 마 니다.

고하 습니다; .委員長 劉大運○

다 원 검 보고 해 주시 랍니다.

니다; .專門委員 金宗植 金宗植 專門委員○

울 에 한 검 보고 드特別 敎育賞條例中改正條例案

리겠습니다.

......................................................................

( )報告

울特別 敎育賞條例中改正條例案 檢討報告書

에 실( )

......................................................................

상 울 에 한 검特別 敎育賞條例中改正條例案

보고 마 겠습니다.

감사합니다.

고하 습니다; .委員長 劉大運○

다 본 안건에 하여 질 답변 겠습니다 질.

답변 원만한 진행 하여 답식 진

행하고 하는 원 여러 없 십니, ?
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없습니다 하는( )委員「 」

그러 답식 진행하도 하겠습니다.

질 하실 원님 계시 말씀해 주시 랍니다. 李

질 해 주시 랍니다.達源 委員

니다; .李達源 委員 李達源 委員○

우 료 뒷 상 상 보 도에95 96

도 어 행 상 원 감1

시켰는 것 어 경 에 가 그리고 지 다시?

시킨 것 같 상 원 에 행 에.

해 도 개 해 시상 했는 도에95 96

한 경 .

답변드리겠습니다; .劃管理室長 成耆璇 劃管理室長○

도에 천 사람 었는 내용96 ,

격 지 않았 에 포상 안한 것 니다.

그러니 도에 개 해 행; 95李達源 委員○

에 해 시상 원 도 한 것 처 실시 었 거

죠?

그 습니다; .劃管理室長 成耆璇○

그런 어떻게 격 가 천 지 않 거;李達源 委員○

?

천 학 런 에;劃管理室長 成耆璇○

천 하는 어 사람 천 어 는 보니 과거에

퇴직한 사람 가 볼 에 런 사람 시상

다가는 망신당하겠 해 시킨 것 니다.

그리고 지 아 특; 1李達源 委員○

아 는 가 보 에는 아 하고 특

리 필 다고 보는 같 았 는
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지 해 보시죠.

니다; .初等敎育局長 洪貞植 初等敎育局長 洪貞植○

지 등학 원 원 학 에 비해 특

학 가 아주 습니다 심지어는 지 지는 등.

에 아 함께 어 상 볼 에 사실

원에 한 도 없었습니다.

그래 단 에는 아하고 특 하고 함께 어 한,

드리도 어 습니다 그래 특별 특 학 지.

학 원 에 비해 별도 특 학 독립하 에

는 아직 미미한 다 해 한 어 하도

게 했습니다.

상에 한 과 런 것 야 에;李達源 委員 敎育廳○

도 아시겠지만 특 지 님 학 신 시敎育監

고 해 시상 주는 과라든지 런 것 도

어떻게 도 는가에 한 식 아직 하다는

것 느 습니다.

냐 하 것 라는 가지고 단 비

해 상 주는 차원 아니고 그 집단에 티

브 주 해 필 한 것 상 니다.

그러니 것 가 보 에는 지 체 열린

차원에 상 라든지 찬해 주고 하는 그런 도 많 도

하고 고 많 하고 거든 그래, .

산 얼마 라야 는지는 겠습니다만 특

특 어 운 여건 에 사하시는 들

런 에 해 해 주고 격 해주는 차원,

에 라도 특 에 어 시상 원 하 별도

하는 그런 생각에 말씀드리는 것 거든 .
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그리고 등 고등 없습니2

?

등 에 포함 니다; .劃管理室長 成耆璇○

사 어느 거; ?李達源 委員○

사 규 아닌 사;劃管理室長 成耆璇○

학원 아니 각 사 시 에 사 담당

하는 그런 들 상 삼고 습니다.

에 한 한 검 가 필 할 것 같습;李達源 委員○

니다 그러니 것 단 상 식 상.

해 시상한다는 차원 아니고 것 과

한 한다는 차원에 아 과 특

별도 리해 씩 가 하는 런 검 했1

겠는 어, ?

님 말씀에 공감합니;劃管理室長 成耆璇 李委員○

다만 가 에 등 에 아 특 리하는 것도·

그런 차원 생각해 주시 겠습니다 아시는.

같 지 원 생님들 강 한 고 특5·6,000

학 는 아직 천하 에 상 원 별 없습니다.

산 개 당 가 만원 해 고 거든1 500

산 에 큰 담 가지 않습니다만 상 라는. ,

것 우 해 도 돼도 안敎育賞

겠고 많아도 상에 한 식 눠 식 다,

런 상 많 갖 에 .……

것 그런 도 상 많 것 아니에;李達源 委員○

아 에 어 는 상 에. 5,000 1

하는 것하고 특 특 별도, 1

하는 것 상 하는 것 아니에 없는 상.
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하 만드는 것 어떻게 그것 .……

아니 그러니 그 에는 등; , ,劃管理室長 成耆璇○

원 특 학 가 어 것, .……

아니 꾸 그 얘 하시는; ,李達源 委員○

가 쇄신 하고 개 하는 차원에 얼마

만큼 단계 개 했다는 차원 아니고 새 운 도

도 한다는 미에 말씀 하 야 다 거 특.

사 들 열악한 건에 어 헌신

뒷 지 않 사 감과 심 없,

사하 든 런 에 어 상 하

해 격 하고 해 주는 취지가 다는 거죠 그리고.

다 산 연 만원 에 가 는 것 아닌 것500

큰 담 는 액 도 아니지 않습니 그리고 아?

하고 특 리해 상 가 한다고 해

하는 것도 아니고.

는 동 안 내고 싶습니다 아 하고 특.

에 별도 리해 씩 시상하는 것 동 안1

내고 싶습니다.

님 가 앞 시; ,劃管理室長 成耆璇 李委員○

런 능별 리하는 도 어 야 겠고,

다각 시상 원도 진짜 상 만한 상 해

하 어 에는 라는 고 어

많 고 그럴 것 니다 우 가 안한 안.

해 주시고 앞 시간 러가 필 하다 그,

개 해 원 늘리는 향 그 게 양해

해 주 겠습니다.

는 그것 양해 못해 주겠는; .李達源 委員○
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차원 에 라도 것 충 시상 상 가 다고

니다 그러니 특 같 경우 그 동안 시상 가.

없었 것 아니에 .

특 사 에 시상 가 었어 ?

시상 가 없었습니다; .初等敎育局長 洪貞植○

그러니 다 지; ·李達源 委員 敎育廳○

계 특 공 사립 야 계 해·

가는 런 에 앞 특 사

꾸 충원 시키 에 한 티브 주고 쪽에

사 감 가질 는 주는 차원에 라도 런 상

별도 필 하다고 니다 다 만원 산 그것. 500

만원 억원도 아니고5,000 , 5 .……

그것 산 가 아니라 상;劃管理室長 成耆璇○

우 해 라도 .……

상 하 에 안 주는 가; .李達源 委員○ ……

그것 원 갈지; , .劃管理室長 成耆璇○ ……

원 사 들한 주는 것하고 특;李達源 委員○

사 들에게 주는 것 엄연 리 는 다 것 죠.

말씀하; , .委員長 劉大運○

동 안에 해 재청;洪樂元 委員 李達源 委員○

하는 에 말씀 드리겠습니다.

지 산 도 미미하고 여러 가지 내용 들어본 결과

본 원 생각 는 어 한 그어 편 상

지 않도 하는 미에 도 우리 가文化敎育委員

해 그 게 시상하는 것 는 람직하다고 생각하

에 동 안에 해 재청 하고 에,李達源 委員 敎育廳

는 우리 원 결 용하시는 쪽에 고 해주
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겠습니다.

리 하겠습니다 지 께; .委員長 劉大運 李達源 委員○

동 안 내겠다는 사 었고 식 동

안 내 주지 않았거든 그래 재청 역시 본 건에.

충 지 않는 건 원만한 진행 해 한,

도 해 체 어떻게 할 것 가5

에 한 간담 통해 .……

님; .孫馥 委員 委員長○

말씀해 보십시; .委員長 劉大運○

에 질 한 가지 하겠습니다; .孫馥 委員 敎育廳○

울 목 엇 니 그리고 지 지?敎育賞

는 특 에 상 늘린다고 해

개 안 라 는 상 살리 해 많 하

안 다 답 충 하고 과연 울 목, 敎育賞

엇 지 그것 한 말씀 해 주 야지 게 다 보

상 야 얼마든지 늘릴 도 는 것 고 도 는

것 지만 것 주어야 는 것 지 아 특 만, ·

늘 야 는 것 지 것도 얘 해 주 야 우리가

해하 가 빠 고 우리가 할 뜻도, 執行部 案

여 에 야 다는 얘 거든 한 말씀해 보. .

니다; .中等敎育局長 孔貞澤 中等敎育局長○

도 그 개 안에 참여 했는 과거에는 주敎育賞

들에 많 고 그래 것 지 않겠다,

그야말 닥에 는 평 사 에 도 말하는

탈 해 창하는 뜻 어야 겠다 하는

것 변에 었고 .

째는 그래도 고등학 하 어 고등학· ,
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내고 학 내고 등학 내고 게, ,

하는 것보다는 고등학 하 고 그 다 에· ,

등학 하 고 특 학 하고 원 같 었,

는 지 에 직에 낼 었어도 결 격 가

없어 심사 원 내지 못한 경우도 니 것

해도 뜻 다고 생각합니다.

다만 특 학 가 었든 등학 가 었든 고등학, , , ·

가 었든 것 아 말씀 린 어 는 재

해 울 주는 탕 고 다고 하는 것만敎育賞

참고 말씀 립니다.

그러니 격 에 한 아 말씀하신;孫馥 委員○

평 사도 고 단에 십 동안 고생하신 들,

도 고 한 그 격 것 아니에 특 야.

에 해당 는 는지 없는지 그 도 충 말씀

해 주 야지 그런 아직 우리가 니 우리 동료,

원님들 상 많 주 다고 꾸 동 하시는 그런

다 말씀 해 주시라는 거 .

님 질 사항에 해 말씀;劃管理室長 成耆璇 孫馥 委員○

드리겠습니다.

울 상 건 시책 라든지 그,特別 敎育賞

다 에 사업에 헌신 참여해 울 에 탁

월한 공 는 사람 여함 울 에

지할 는 여하 는 뜻에 울敎育賞

시상 게 것 니다.

지 공 심사 말씀하 는 여 에는 사계

는 공 심사 원 별도 해 그 들

한 과 차 거쳐 상 한다는 말씀
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드립니다.

같 내용 계 복 거든 본 안; .委員長 劉大運○

건 간담 가 필 할 것 같습니다 간 포합니. 5

다.

( 3 )議事棒 打

(14 55 )時 分 議中止

(15 07 )時 分 繼續開議

개하겠습니다; .委員長 劉大運○

( 3 )議事棒 打

본 안건에 해 질 하실 원님 계십니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

본 안건에 한 질 결하겠습니다.

본 안건에 해 없 십니 ?

습니다 하는( )委員「 」

말씀하십시 .李達源 委員

울 에 해;李達源 委員 特別 敎育賞條例中改正條例案○

동 안 하고 합니다.

동 안 는 시상 아 특3 1 ·

아 과 특1 1 1 2

하고1 , 2 3 , 3 4 , 4 5

동 합니다, 5 6 .

재청 십니; ?委員長 劉大運○

재청 니다 하는( )委員「 」

본 안건 립 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

본 안건 내용에 해 동 하십니 ?

동 합니다; .劃管理室長 成耆璇○
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그 다 께 동 안 내;委員長 劉大運 李達源委員○

주신 결하고 하는 원 여러 없 십니, ?

없습니다 하는( )委員「 」

그러 께 동 안 내 주신 시상3李達源 委員

아 특 아1 · 1 1

과 특 하고1 2 1 , 2 3 ,

하는3 4 , 4 5 , 5 6

동 안 가결하고 합니다.

그리고 에 해 한 한

지 원안 가결하고 하는 십니 ?

없습니다 하는( )委員「 」

그러 울 한特別 敎育賞條例中改正條例案

한 지 원안 가결 었 포

합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

울特別 敎育賞條例中改正條例案 修正案

에 실( )

......................................................................

에 는 청원에 해 늘 질 답;委員長 劉大運 敎育廳○

변 없 것 그 게 단 하거든 그러니. 敎育廳

계공 원 돌아가 도 것 같 원 여러 어떻,

습니 ?

시 하죠 하는( )停 委員「 」

시 만 포합니다1 .

( 3 )議事棒 打
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(15 11 )時 分 議中止

(15 13 )時 分 繼續開議

개하겠습니다; .委員長 劉大運○

( 3 )議事棒 打

아 트3. 100 2民 敷地賣却時地方財政法施行令第 條 項積極的

適用請願撤回動議 件

사 항 연 동; 3 3 6-51委員長 劉大運○

연 지 아 트 동 란 청원하고B 5 301 378 都

개한 시민아 트 지매각시整備委員 李康玉議員

항 극 용청원 철 동100 2地方財政法施行令

건 상 합니다.

( 3 )議事棒 打

그 동안 본 청원 심사경 말씀드리 원 여러 께,

도 아시다시피 지 시 간 우리 원93

에 는 본 청원 상 하여 님 지 과紹介議員 專門

검 보고 한 청원 견 청취하 고, ,委員

연 지 지 마 본 청B ,

원 심도 는 심사 하여 본 청원 보 한 습니

다.

본 청원 에 다루 계 어 었습니다만

월 청원 란과 신1997 5 6 紹介議員 李

께 본 청원 철 우리 에 하康玉議員

습니다.

라 본 청원 심 결하고 하는 원 여러 ,

없 십니 ?

없습니다 하는( )委員「 」
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가 없 므 본 청원 청원 들 사 철 하

동 하 포하고 본 건 결하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

에 한4. 東洋工高移轉計劃撤回 人文系高等學校設立要求 關 請

( )願審査 件 盧永奭 議員 紹介

한 에 한5. (東洋工業高等學校移轉承認 早速 履行促求 關 請願 鄭

)淵甫 議員 紹介

사 항 강 가양 동 한양아; 4 1委員長 劉大運○

트 동 경 청원하고109 1101 2,515 盧永奭議員

님 개하신 동양공고 계 철 계고등학

립 에 한 청원심사 건과 사 항 고5

척동 동양공업 학 학생 안62-160 1 水資

님 개한 동양공업고등학源管理委員 鄭淵甫議員

승 한 행 에 한 청원 건 하여 상

합니다.

( 3 )議事棒 打

여러 원님들께 개 청원심사 건 상 하게2

경 말씀드리겠습니다.

당 동양공고 계 철 계고등학 립

에 한 청원심사 건만 심 하 어 었습니다만 지

월 청원과 견 동양공업고등학5 6

승 한 행 에 한 청원 우리 원 에

었습니다 안건 격상 득 상 하여 양.

견 충 청취하고 여러 원님들 충 한 심

가 도 상 하게 었 양해해 주시 랍니다.

견청취에 앞 에 하 직8紹介議員 請願規程
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해 계가 거 공 할 없는 한 사 가 는

경우에는 청원 심사 결에 참여할 없 알 드리

니 참고해 주시 랍니다.

본 안건 신 께 취지紹介議員 盧永奭 委員

해 주시 랍니다.

경하는 그리고; ,盧永奭 委員 劉大運 委員長 敎育廳 關係○

여러 들 그리고 청원 내주신 주민 여러 들 갑, ,公務員

습니다.

동양공고 계 철 계고등학 립

에 한 청원 건에 하여 늘 리 마 해 주신 여러

동료 원들게 감사 말씀 드립니다· .

본 리에 습니다 청원.請願紹介議員

취지 간략하게 드리 본 원 지역 가양동,

울 에 택지개 새 개 새 운 주거지特別

니다 거 에는 학 용지도 고 주차 든 시 다. ,

벽하게 어 습니다 그럼에도 하고 주거지역에는 울.

에 도 가 는 민 라든지 애 라든지 생,

고에 어 움 많 들 집 에 는 생 경

어 움도 많습니다.

그리고 학 용지 어 는 것 공업고등학

었다 라고 시가 안 상태에 많 주민들

든 건 새 게 용 는 하는 어 망 사항

에 그 아 트에 주했 것 니다.

그럼에도 하고 등포공고가 미 공업고등학 가

립 어 학 가 운 고 는 상태에 다시 도 안200m

는 가 운 거리에 동양공고라는 고등학 가 승 았

습니다.
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그래 주민들 아 리 공업고등학 가 필 하다고 하

라도 하필 가양동에 집 해야 겠느냐 다시 말씀드,

리 사꾼들 키우는 가 한 것 비료

니다 우리 에 필 한 학 는 공업고등학. 百年大計

든 계고등학 든 말 실 는 거 못할,

한 사안 에도 하고 우리 지역주민들 하는 것

같 지역에 공업고등학 만 집 에 는 여러 가지

상 주민들 게 거 게 하는 그

공업고등학 계 하는 가 는 것 니다 마.

사꾼들 비료가 다고 해 한 다 뿌 거

는 는 것 아니고 고 못 는 것 니다.

그 같 공업고등학 한 해 특 江西區

내에는 미 고등학 가 습니다 등포공업고.廳

등학 가 고 강 실업고등학 가 고 다시 동양공업고등, ,

학 가 학 가 집 는 것 니다.

그러 여러 들도 아시는 같 그 지역주민들 다

공업고등학 해 그 학 에 취학 한다 별

가 없겠습니다만 각 지역에 공업고등학 해

강 내 통학 해야 니다.

우리 울 가 안고 는 가 큰 가 통 니다.

통 욱 가 시키고 많 시민들 생 에 편 주,

는 처사는 우리 행 에 가 다라고 지 는 것

우리 주민들과 어 본 원 생각 니다.

러한 가 민원 야 어 에 미 상당한敎育廳

심도 는 어 도 하고 처리결과 내 었 에도,

하고 그런 거 보 지 않습니다.

그리고 같 그 지역 아닌 다 지역에 계議員
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신 는 본 원 들 에 는 는,同僚委員

견 아니지만 어차피 게 는 청원 개하게

한 같 원 는 것 가 지 않 하

는 우 합니다.

아 쪼 우리 에 계시는 동료 원 여러·文化敎育委

들 도 하고 지역 라든지 울,

체 생각하신다 공업고등학 한 에 몰아

어 해야만 우리 공업고등학 가 겠는가 하

는 생각하시고 본 원 지주민 그 누 보,

다도 아는 에 여러 들에게 말씀 드립니다만 그

보다 는 얘 는 하고 아 쪼 여러 원님

들 동양공고 한 미 공업고등학 가 많 에

해야 는가 하는 타당 본 원도 결코 공업고등학 가,

어 시 라든지 필 하다든지 하는 아닙니,

다.

우리 울 에 도 공업고등학 누 보敎育廳

다도 강 하는 지만 우리 지역에 시켜야

는가 하는 것에 해 는 가 드린 미 강 에

실업고등학 가 고 어 는 안 다는, ,

집 에 는 크다는 것 말씀드리니 많

학 들 그 지역주민들 염원 참 하 본 청

원 아들여 주실 것 간청합니다.

감사합니다.

님 고 많 하 습니다; .委員長 劉大運 盧永奭 委員○

다 강 가양동 경 씨 한 청2,515

원에 하여 청원 견 듣고 하는 원 여러

없 십니, ?
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없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 경 씨가 어 죠 동양공고, ?

계 철 청원 경 씨 청원 견 말

씀하여 주시 랍니다.

청원 경 안 하 습니 동양공고 청원; ?○

경 니다.

강 가양동 신개 지역 아 트가 집 어

어 많 가 거주하고 동양공고 지,

과 거리에 등포공고가 고 근 지200m , 1km

동에는 강 공고가 하고 습니다 한 지역에 공업.

고등학 가 편 어 어 학생들 계 고등학

갈 경우 통 편하여 원거리 통학 하는 편

많습니다 지역주민들 계 고등학 강하.

게 망하고 고 우리 주민들 역시 강 가양동에,

동양공고 함에 해 들 주민들 사 시

한 라고 생각합니다.

그리고 울 체에 고루고루 공고가 어야 하는

강 에만 가 운 거리에 는 해 는

많 만 갖고 고 그리고 만 에 학 지 신다,

들 든 것 사하고 가 들어눕든가 다 할 각 가

어 습니다.

상 니다.

고하 습니다; .委員長 劉大運○

다 고척동 동양공업 학 안62-160

한 청원 개 원 신1 水資源管理委員 鄭

께 취지 해 주시 랍니다.淵甫議員

경하는 님 비 한;鄭淵甫 議員 劉大運 委員長 文化敎育○
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원 신 동료 원 여러 안 하십니 는· , ?委員

거 신 니다3 .鄭淵甫 議員

는 늘 신 에 재하고 는 동本議員

양공업고등학 사업 한 행 한 청원에

하여 개 원 청원 취지 드리고 합니다.

는 청원 취지 드리 동양공업고등학

계 드시 동양공업고등학 가 주 하는 것처럼

리라는 것 생각하지 않습니다.

는 동양공고 과 그 다 에 그 지역에,

거주하고 계시는 주민들 견 사 에 하지 못한

채 공고가 집 어 는 도 하고 승 내 것

한 에 고 싶습니다.敎育廳

그러 동양공고가 계 시행함에 어 동양공고

는 공업고등학 학 동시에 운 하 공업

경 경 고 하는 동양공

고 진해 습니다 그 진해 는 과 에.

한 지 색하고 에 지 강

가양동 지 지 울1,464 敎育廳

가 아 울 매매계약 체결하고 그 곳에 동양공

고 진해 습니다만 할 청 江西區

에 주민들 민원 아들여 보하고 는 실廳

니다 그러다 보니 동양공고 진해 동.

양공고 에 는 열악한 경 개 하지도 못하고 한,

비 지에 상 학생 가에 할 가 없는

실 습니다.

라 동양공고 는 계 약 개월 동안 단7

상태 었 에 앞 심각하게
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느 고 습니다.

라 동양공고는 여러 계

시행 해 많 통 찾아 해 보았지만 해결

할 없 에 곳 울 에 청원 내게 습議

니다.

그래 청원 개 하 동양공고本議員

여러 우리 경 사 실업계

차원에 많 어야 하는 것 합니다만,

한 근에 거주하고 는 주민들 도 참고 해야

다고 생각 합니다.

그러 러한 것 원만 해결 해 는 미 승

에 해 그것 철 할 는 건 루어 야

다고 생각 합니다.

라 동양공고 공고 계 하本議員

가 없 에도 하고 학 계 해결 안 찾지 못

하여 지 지 진해 든 학 사업 포 돌아가

는 그런 상 에 다는 것 말씀드리겠습니다.

우리 라는 원 한 라 니다 내 여건상 산업.

통해 진 할 에 없고 그러 해 는 실

업고 통해 단 산업 꾼 양 해 내야

한다고 생각합니다 그 동안 우리 라 산업 에 실업고.

가 여함 큰 한 할 없습니다.

라 울 동양공고 학 계 원만敎育廳

주민 마찰없 루어질 도 과 하江西區廳

여 한 시간 내에 계 행 도 해 주

시 탁드리 동양공고 계 동양공고,

과 근주민들 하 행 도
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우리 원님 여러 들께 심도 게文化敎育委員

하 결 해 주시 단 감사하겠습니다.

상 본 청원 개 원 청원 취지

마 겠습니다.

감사합니다.

고하 습니다; .委員長 劉大運 鄭淵甫 議員○

다 동양공업고등학 승 한 행 에

한 청원에 하여 동양학원 계 견 듣고 하는

원 여러 없 십니, ?

없습니다 하는( )委員「 」

그러 동양공업고등학 승 한 행 에

한 청원에 하여 동양공업고등학 상 생께

청원 견 말씀하여 주시 랍니다.

청원 상 는 동양공업고등학 상 니다; .○

동양공업고등학 는 에 립 어 약1939 60

통 갖고 는 실업 니다 라 만 상. 3

업생 했고 들 산업 에 역 약하고

습니다 라 들 실업 우리 라 경.

에 산업 에 한 몫 했지 않 하는 그런 심도 없지,

않아 습니다.

그런 재 학 는 시 열악합니다 학생 에.

비해 지가 습니다 욱 학과 한.

에 에 실 여러 가지 어 움 많 안고

는 상태에 새 운 시 에 하는 하 가 여간 어

지 않고 시 라든가 공간 라든가 것 아 애

많 느 고 는차에 지 마 해 함 새

할 는 계 가 다고 게 믿고 었습니다.
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그래 결심했고 하 한 비

차 거쳐 아 하 없 매 하고 계 하

고 지 건 허가 다리고 습니다.

그러 것 시간 하루 틀도 아니고 햇 3

에 가 워 니다 러다 보니 어 상 생 느냐 하.

하는 학 는 라고 하는 것 죽環境改善費

다가 겨 어 학 하니 고 는 돈 들.

필 가 없다는 거죠 그러니 비가 새 라도 학 고.

없는 런 상 생 니다.

그러 학 가 하 시 경에,

질 하리라 하고 는 상태에 학 학

생 학 사 갈 없는 상태 허가도 안 고 집도,

짓지 못하는 상태니 실망 단합니다 그리고 가.

어 하 짝 없습니다.

런 상태 다 보니 곧 들 새 지에다 집 지어

사 할 도 해 주시든지 그 지 않,

주민들 하는 학 개편하는 것 지도

들 할 생각 없습니다.

그러 실 그 게 우리 동창 비 해 상

당한 항 지 않 하는 생각 합니다 만약에 것도.

것도 안 다고 하 우리 는 곳에다 학 우

는 도 한 생각해 볼 지 않겠느냐 런 리도 지

하고 습니다 래 것 것 생각하지만 실.

학 꾸는 도 지 않고 공원용지 여 는 우리

학 울 도 어 지도 않고 도 해결

안 다 말 니다.

그래 들 경하는 원님들 빌 라도
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상 하는 학 만들어볼 하고 청원 낸

습니다 처 랍니다. .

고맙습니다.

고하 습니다; .委員長 劉大運○

개 원님 견청취 각각 다 청원,

견청취 했습니다만 첨 한 립 것 같습니다.

는 지역 여건 충 하게 고 못한 결敎育廳

에 가 는 것 게 여겨지 는 합니다만 어떻게,

할 원 여러 본 가 늘 계 질, ? 敎育廳

답변 통해 해결 어질 는 아니라고 보여지는 지,

한 건 같 경우에는 검 보고 비도 못했습니다 시간,

여 가 없었 에 들어 청원 검 보고 해.

았습니다.

그래 사실 들어 검 보고에 에 청원 내

용 지 같 합 것 단 합니다 그래. 專門委

검 보고 들 신 후에 결 하겠습니다.員

우 검 보고 해 주시 랍니다.專門委員

니다; .專門委員 金宗植 金宗植 專門委員○

동양공고 계 철 계고등학 립 에

한 청원에 한 검 보고 말씀드리겠습니다.

......................................................................

( )報告

동양공고 계 철 계고등학 립 에 한청원

검 보고

에 실( )

......................................................................

상 동양공업고등학 계 철 계 고등
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학 립청원에 한 검 보고 마 겠습니다.

감사합니다.

고하 습니다; .委員長 劉大運 專門委員○

동양학원 한 동양공업고등학 승 한

행 에 한 청원에 하여는 월 본 원 에5 6

었습니다 라 시 한 계 검. 專門委員

보고 비하지 못했습니다.

필 하다 후에 원님들께 보고 드리도 하고 내용,

들 신 검 보고에 충 포함 어 므 참고

해 주시 랍니다.

지 지 님 취지 과 양紹介議員 請願人

견청취 검 보고 청취하 습니다.專門委員

라 양 청원 립 상당 거리가 다는 것 아마

원 여러 들께 도 느 리라고 보여집니다.

그래 양 청원 청원 견 첨 하게 립 고 충

심도 는 심사 하여 다 에 다루고 하는 원

여러 없 십니, ?

님 하는( )委員長 委員「 」

님 말씀하십시 .洪樂元 委員

지 어느 쪽도 못 경우가 아니고 심;洪樂元 委員○

결 내리 가 매우 감한 느 고 습니다.

그 지만 늘 리에 다 우리 동료 원들 다 공

감하시는 같 집행 께 계신劃管理室長

승 하는 과 에 한 어 말 책 다

단 그러한 에 해 집행 견 시, 敎育廳

들어보는 것 것 같습니다.

그래 시간 내주신다 한 가지劃管理室長
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고 합니다.

니 그런 시간 갖도 하;委員長 劉大運○

죠 원여러 어 십니. , ?

하겠습니다 하는( )議事進行發 委員「 」

우 님 말씀해 주신 내용에 한 사진행洪樂元 委員

언 니 님 사진행 언해 주시 랍니? 梁東錡 委員

다.

우리 집행 견 듣는 것도 습니다; .梁東錡 委員○

그런 아 께 에 말씀하신 지 양洪樂元 委員

쪽 한 상태 여 에 집행 견 듣는 것도 그

습니다.

그래 다 에 우리 원 에 심도 게 검

해 그 질 하고 답변 듣는 것 것 같습니

다.

님 사진행 언 충;委員長 劉大運 梁東錡 委員○

해하겠습니다 그래 님께 도 지 본 건 양. 洪樂元 委員

극 어 상당 심한 언어충돌 상 니다 지 여.

에 양 청원 개해주신 원님 계시고 양 청원,

들 앞에 고 과 에 계 신, 敎育廳

는 답변 상당 어 울 것 라고 단 고 못하,

양극 상 원 운 에 엄청 가

야 지 안고 에 다 충 한 료

해 연 검 한 다 에 다 에 본 안건 다시

재 상 해 심도 는 연 해 내는 것 욱

람직 럽지 않느냐 라는 견해에 아 도 시 간담 에

말씀 습니다만 그래 본 원 원 여러 들께,

양해 해 주신다 다 에 상 해 심도 는 연
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해 내는 것 낫지 않느냐 해 다

는 것 어떻겠느냐 하는 양해말씀 드립니다.

님께 말씀하신 과 님 말씀;洪樂元 委員 梁委員 委員長○

하신 충 해가 가고 가 질 하고,

하는 것 아니라 가 앞 심도 게 다루

해 식 재 간단하게敎育廳

가 들어볼 필 가 다고 보거든 .

그러냐 하 가 느 는 우리 원 에 어느 한

쪽도 못 었다고 단하 어 운 사안 에 실질

계 승 할 그 에 야 민원사항 그런,

지도 고 했어야 는 그 지 못함 런

가 생 고 앞 런 해결할 는 주,

체는 실질 에 다고 는 생각 합니다.敎育廳

그래 해결하 해 에 해야 지만 거, 敎育廳

에 어 운 것 거든 그래 그.

재 간단하게 듣고 알아야 우, 敎育廳

리가 심사 고해 하지 않 생각합니다.

충 해 하는 님에게;委員長 劉大運 洪樂元委員○

가 양해 드시 해야 겠는 .

알겠습니다; .洪樂元 委員○

그 습니다 님께 해 주신 말; .委員長 劉大運 洪樂元 委員○

씀도 상당 타당 습니다 아 본 원 여러.

원님들에게 말씀드린 상당 양극 상 에 질

답변 계 결코 심사다운 심사 신껏 하지 못할

그런 양상 빠 들 가능 에 연

한 다 에 본 청원 다 에 재상 해 다루고

하는 것 본 원 생각 니다.
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원님 여러 양해 해 주시고 본 건 늘 결, ,

하고 다 에 재상 해 다루겠다는 것 원 말

씀 린 습니다 원 여러 없 시죠. , ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 본 청원 다 에 재상 해 심도

는 심사 하는 것 하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

사 항 상 하 에 앞 시 동안6 5

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(15 53 )時 分 議中止

(16 05 )時 分 繼續開議

개하겠습니다; .委員長 劉大運○

( 3 )議事棒 打

에 한6. (獨立門初等學校移轉再配置 關 請願審査 件 李成浩 議

)員 紹介

사 항 악동; 6 46-923委員長 劉大運○

용 청원하고 개241 都 整備委員 李成浩議員

한 독립 등학 재 에 한 청원심사 건 상

합니다.

( 3 )議事棒 打

본 안건 어 우리 원 에 어 당 사 에

포함 지 않았습니다만 들 시 한請願紹介議員 請願人

청원 라는 사 어 득 에 상 하 습

니다 청원 차상 에는 취지 과. 紹介議員 請願

견청취만 듣고 하는 원님들 양해가 었人
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합니다.

그러 본 청원 신紹介議員 都 整備委員 李成浩 議

께 취지 해 주시 랍니다.員

안 하십니; ?李成浩 議員 都 整備委員 李成浩○

니다.議員

에 어 원 에 청원文化敎育委員

튿 늘 안건 채택해 주시고 청원 개 견 할

도 허락해 주신 해 과 여劉大運 委員長

러 원님들께 감사 말씀 드립니다.

원님들께 도 가 지 시 질 시에 독립 등

학 질 해 내용 알고 것 라 믿고

습니다만 그 동안 진행과 우리 에 청원 내議

진하는 것 보다 과 라 단 고 주민들,

청 어 청원 가 에 습니다.

내용 말씀드리겠습니다 해 드린 참고하시.

말씀 들어주시 탁드립니다.

악동 재 독립 등학 는 지 지가42-82

래 그런 건 니다 그리고 학 지도 에.

재 통상 학 포함시켜야 근지역에

도도 안 게 학 지 어 어 학 가 운 고

는 실 니다 에 그 동안 랜 간 동안에 지.

역민들 원사업 어 그런 사항 니다.

독립 등학 지 고 건4,963 , 3㎡

동에 건평 연 니다1,046 , 2,517 .㎡ ㎡

학 상 독립 등학 에 다 야 할 학생 악동

에 독립 등학 다니고 안333 119 , 211

산 등학 에 다니고 습니다 그리고 행 동 학생. 234
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독립 등학 다 매동 등학117 , 117

에 진학하고 는 그런 실 니다.

그러니 한 동 에 는 학생들 개 에 산 는3

그러한 합리한 학 었다는 얘 니다 러한 합리한.

에 랜 민원 어 었는 울 에 는敎育廳

런 합리한 민원 지 어 었 에 학 연

해 는 같 독립 지 악재개 지 지 시에 사실1

상 학 용지 가 보할 는 가 었는 그

는 없 란 신 보내 고 말았

습니다.

그리고 에 민원 들 많 민원 하고 본,

원도 과 하는 과 에 재 학 지에 재건中部敎育廳

하겠다 게 었습니다 그리고 그 계, .

내용 재 학 합리 하는 것 하지

않고 재 용하고 는 학생들 도 상해 재건 하

는 것 게 계 진 어 지는 것 해 습니

다.

그래 본격 주민들 게 건 주민들,

에 는그 동안 랜 원사업 었 학 합리한

들 해 해 달라는 청 고 그런 재 학 지에 그,

런 학 한 학생 용 가능하느냐 라고 었

실 가능하지 않느냐라는 견 주민들 사

에 집약 었고 다 안 지가 다 그리고 재, ,

학 시 용지보다 여건 곳 다 그쪽

진하는 것 람직하지 않겠느냐 라는 견 시

어 그 동안 에 도시 본계 안한 내용鍾路區議

었습니다 도시 본계 라고 하는 것 여.
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에 지 곳 학 용지 지 하 겠다 게 견

아 재 에 재건 하게 등학

상 야 는 그런 사태가 생하는6 , 7

그 도 가지고 는 등학 않다.

큰 지가 평 짓 시 지가 니 그 곳 학3,000

용지 지 해 학 하는 것 다 그리고.

것 주민들 견뿐만 아니라 도시 본계 상鍾路區

에 는 것 다 그러니 충 가능하고.

다 게 해 진 게 었습니다.

그리고 한 가지 그 견 타당하다고 주민들 사 에

동 어 것 재 학 가 근주택가 고 도

가 게 에 그 지 매각하고 시 지상에

는 새 할 지 가게 매각 가지고 매

하 라도 는 여재원 건 비도 충당할

에 재 보 에도 가 것 다 게 단해敎育廳

진해 었습니다.

그 동안에 여러 차 주민간담 그리고 과中部敎育廳

과 었습니다만 상 내용 진척 지 않아

주민과 만 아닌 우리 체本議員 議

견 어 에게 견진단 하는 것 보다 과敎育廳

다 게 단 어 청원에 게 었습니다.

다시 한 결 말씀드리 재 학 건 후

어 재건 하겠다는 울 계 첫 째 는敎育廳

학 실에 맞게 하는 것 해야 고 째,

향후 가에 학생 가 상해 용

할 는 계 도 해 달라는 것 니다 라.

가지 건 충 시키 재 학 지가2
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하 에 래 학생 상해 청원 들 한

안 지에 학 건립함 타당하다고 사료 니다.

님들 통찰과 탁드리겠습니다.文化敎育委員

감사합니다.

님 고하 습니다; .委員長 劉大運 李成浩 議員○

지 지 개 원님 취지 청취하 습니다 앞.

견과 검 보고 청원,執行部 專門委員

견청취 등 심도 는 심사 하여 본 청원 보

하고 하는 원 여러 없 십니, ?

없습니다 하는( )委員「 」

가 없 므 독립 등학 재 에 한 청원

심사 건 심도 는 심사 하여 보 었 포합

니다.

( 3 )議事棒 打

원 여러 그리고 계공 원 여러 단 고하, ,

습니다.

상 늘 사 마 고 산 포합니

다.

( 3 )議事棒 打

(16 14 )時 分 散

出席委員○

劉大運 洪樂元 張精一 盧永奭

徐在浣 梁東錡 李達源 李載震

鄭韓植 孫馥

아닌委員 出席議員○

鄭淵甫 李成浩
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專門委員○

金宗植

出席公務員○

울特別 敎育廳

劃管理室長 成耆璇

初等敎育局長 洪貞植

中等敎育局長 孔貞澤

其他參席者○

경 상




